
Dieses Referat wurde im Vorstand am 14. November 2023 beschlossen 
und ich mit diesen Referatsarbeiten betraut. Die letzten Wochen des Jahres 
2023 wurden von mir und meinem Stellvertreter Dr.Schirasi-Fard genutzt 
um die Themen für die zukünftige Referatstätigkeit zu erarbeiten und 
mögliche Schnittstellen mit dem bestehenden Beratungsangeboten der 
Wiener Ärztekammer zu suchen. 
Es wird auch bald erste Informationsveranstaltungen geben, nähere 
Angaben hierzu erfolgen zeitnahe. 
Wir freuen uns auf die zukünftigen Aufgaben Dr. Paul Schönfeld und Dr. 
Hamid Schirasi-Fard. 
 


